
令和４年度 第１回玉垣小学校学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時 令和４年５月１９日（木）１６：００～１７：００ 

 

２ 場 所 図書室 

 

３ あいさつ（委員長・学校長） 

  自己紹介（新メンバー確認） 

 

４ 協議内容 

（１）令和４年度学校経営方針 

 Ｑ 本来なら，基本方針があった上で改革方針を出すものではないのか。 

 Ａ 前年度のうちから，学校関係者評価等をもとに改革方針を出しており，それをふま

えて本年度の経営方針を出しているという流れである。 

 Ｑ コロナ対策が２年以上続いており，ガイドラインも状況に応じて変更されてきてい

る。学校の中で，コロナ以前と比べて学習指導やなかまづくりなどで変わってきた

ことはあるか。 

 Ａ 学校教育の目標として，基本変わるところはないと考えているが，感染防止のため

密を避けるなどはある。学校は，もともと密になるところなので，工夫のいるとこ

ろ。できるだけ密を避けるように，マスク着用や給食の黙食などできることを実施

している。 

 ・ 新型コロナウイルス感染症対策が今年も続くと考えられる。経営方針で少し触れた

ほうが良いのではないか。 

 ・ 「幸せな教職員が幸せな子どもたちを育てる」に共感する。教職員を孤立させるこ

となく，支え合って不登校などの課題に取り組んでもらいたい。 

 ・ 令和４年度学校経営方針について【承認】 

 

（２）学校関係者評価の目標部分，学校配当予算，年間行事予定 

 Ｑ 玉垣小の予算は多い方か。 

 Ａ 大規模校なので，その分は多い方である。 

 ・ 鈴鹿市は教育への投資が少なすぎる。 

・ 学校の意見・要望がどのように反映されているかが分かる資料になるとよい。 

・ 例えば樹木の剪定料が少ない。ボランティアなどに助けていただきながら対応して

いるが，学校の要望も伝えていけるとよい。 

 

５ 鈴鹿市教育委員会より 

（１）玉垣小学校について 

 地域の方にかなりご協力をいただいている。昨年度も学校運営協議会で子どもの安

全・安心についてかなり議論をしていただいた。ＰＴＡが関係機関とも連携し，通学路



の一部で改善されたところがある。 

また，昨年度の学校関係者評価を反映し，本年度の方針が提案された。学校運営協議

会，地域の意見を大事にしながら進めていきたいという学校の姿勢の表れである。今後

も引き続き議論をお願いしたい。 

 

（２）学校運営協議会の役割について 

   学校運営協議会の役割としてお願いしたいことは，①学校経営方針の承認，②保護

者，地域，学校の代表が集まっての議論，③１年間かけて学校の様子を見て評価して

いただく学校関係者評価の３点である。 

   また，鈴鹿市教育委員会として進めていきたいことは，①協働型のコミュニティ・

スクール，②まちづくり協議会との連携，③中学校区での合同運営協議会の実施の３

点である。 

   鈴鹿市教育委員会としても，学校運営協議会で出していただいた意見を持ち帰って

今後の取組に生かしていきたい。 

 

６ 意見交換 

 ・ 幼稚園にもいえることだが，教職員に口元が見えるマスクをしてもらえると，表情

が見えて分かりやすい。子どもの情操教育にもつながると思う。特に低学年担任や

英語の時間について，考えてもらえるとよい。まちづくり協議会にも提案しようと

思っている。 

 ・ 中学校との連携については，千代崎中学校の運営協議会でも話題になった。途切れ

のない支援と言われているが，運営協議会がつながれば，子どもたちの成長にもつ

ながるのではないか。 

 

７ その他 

・ 今後の運営協議会の開催予定 

 


